



## Diputada de Morena vinculada por EEUU con el Cártel de Sinaloa regresa visa por mensajería: "El que nada debe, nada teme"

Hilda Araceli Brown Figueredo comentó que lo hizo por su hija y porque sabe que podrá salir "bien librada" de estos señalamientos

Por Jaqueline Viedma



**Hilda Araceli Brown Figueredo**, diputada de **Morena**, quien fue vinculada en septiembre de 2025 a figuras clave de la facción de **"La Mayiza"** del **Cártel de Sinaloa** por parte de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (**OFAC**) del Departamento del Tesoro de **Estados Unidos**, aseguró en entrevista para medios que **regresó su visa al país del norte** a través de un servicio de mensajería.

Este sábado, 13 de diciembre de 2025, la también exalcaldesa de **Playas de Rosarito** comentó: "Sobre todo por mi hija que es menor, la visa la regresé vía DHL, yo no quiero tener ningún problema al respecto... Que me investiguen porque nada van a encontrar... Además, **el que nada debe, nada teme**".

### **Hilda Brown fue ligada con "La Mayiza" del Cártel de Sinaloa**

"Durante el mandato de Brown como alcalde de Rosarito, González y Arcega sirvieron como intermediarios entre Brown y los hermanos Arzate, aliados de **"Los Mayos"**, este fragmento es parte de los señalamientos que la Oficina de Control de Activos Extranjeros (**OFAC**) del Departamento del Tesoro de **Estados Unidos** han realizado mediante un comunicado en contra de la diputada federal **Hilda Araceli Brown Figueredo**.

[Diputada de Morena vinculada por EEUU con el Cártel de Sinaloa](#)

[regresa visa por mensajería: "El que nada debe, nada teme"](#) -

[Infobae](#)